

Cuba et le Venezuela actualisent la coopération militaire



CUBA

VENEZUELA



Caracas, 24 juin, (RHC).- Cuba et le Venezuela ont signé la rénovation de l'accord technique et militaire que nos deux pays ont signé en 2008 dans le cadre de la coopération étroite que maintiennent nos deux pays dans divers domaines.

Le document a été signé par le ministre vénézuélien de la défense Vladimir Padrino et par le ministre des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba, Leopoldo Cintra Frías qui se trouve à Caracas pour passer en revue les différents domaines de travail conjoint entre les deux organisations militaires.

Vladimir Padrino a remercié notre pays et son peuple de la solidarité et de l'appui ferme au rejet, par le Venezuela, du décret étasunien proclamant Caracas comme une menace à la sécurité nationale des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/60226-cuba-et-le-venezuela-actualisent-la-cooperation-militaire>



Radio Habana Cuba